



# Música en el mundo

Por Cristian Bolbos y Adrián Ionut

# La Música Clásica

La música clásica ha marcado varias épocas en la historia del mundo, y por tanto, un antes y un después en la forma de expresar sentimientos en cuánto a temas personales se refiere. Los más importantes son:

- Blues
- Jazz
- Rythm and Blues
- Rock



# Las nuevas generaciones y nuevos tipos de música

Hoy en día hay muchos tipos de música, pero la mayoría siguen las pautas de la música clásica, aunque lo que más se aprecia es que la música sigue transmitiendo sentimientos.

- Pop
- Reggae
- Rap
- Electro



# El negocio de la música y la industria musical

La música también se ha convertido en una empresa de hacer dinero, mucho dinero, y la mayoría de artistas tienen sus propios managers y hay veces, que según qué música sea la más escuchada, los cantantes deciden cambiar de género musical.



# Lo más escuchado hoy en día.

Hemos elegido 5 países los cuáles os vamos a explicar cuáles son los géneros musicales más escuchados

- Italia
- Francia
- Reino Unido
- Alemania
- España



# Italia

Pensaréis que en Italia lo más escuchado puede ser la ópera, pero no, lo más escuchado por la juventud son artistas como:

- Rihanna
- Katy Perry
- Adele
- Taylor Swift



# Francia

En Francia se lleva más el género urbano, tanto rap, como hip hop, electro... Éstos son los artistas más escuchados:

- David Guetta
- Eminem
- Soprano
- Booba



# Reino Unido

Reino Unido es y ha sido la cuna del rock y del pop, pero también son muy fans del rap y otros géneros, los grupos más escuchados son:

- Coldplay
- Rolling Stones
- ACDC
- Twenty One Pilots



# Alemania

Alemania es el auge de el rock y el metal, ellos tienen un carácter muy fuerte y por tanto, les encanta éstos géneros musicales, los dos grupos más escuchados son:

- Rammstein
- Blind Guardian



# España

En España se mezclan todos los géneros de los que hemos hablado anteriormente, pero hay tres géneros musicales que están en auge:

- Electro
- Rap
- Reggaeton



# La globalización en la música

Cómo ya os habréis dado cuenta, la globalización también afecta a la música y por tanto la mayoría de los países escuchan casi los mismos géneros, porque al fin y al cabo la música es un arte el cual en cualquier parte del mundo se traduce como sentimientos





Fin.

Gracias por vuestra atención, esperamos que os lo hayáis pasado bien.